



# Municipio de Coyhaique impulsa un nuevo modelo de turismo con sello local

En el marco de una estrategia de desarrollo sostenible e inclusivo, la Ilustre Municipalidad de Coyhaique se encuentra en la fase final del proceso participativo que dará forma al Plan de Turismo Comunal, instrumento clave para proyectar el crecimiento turístico de la capital regional y consolidar su posicionamiento como el corazón de la Patagonia.

Este plan, impulsado por el equipo de Fomento Productivo liderado por Martín Sepúlveda y respaldado firmemente por el alcalde Carlos Gatica Villegas, busca coordinar los esfuerzos públicos, privados y comunitarios para enfrentar de manera anticipada los desafíos y oportunidades de la próxima temporada turística.

“Coyhaique tiene un enorme potencial como destino turístico. Estamos trabajando con visión de futuro para que el turismo genere beneficios concretos para nuestra gente: empleo, visibilidad y desarrollo económico local”, afirmó el alcalde Carlos Gatica. “Este plan es una invitación a organizarnos, a planificar juntos y a fortalecer lo que nos hace únicos como territorio.”

Durante los últimos meses, el municipio ha liderado una serie de instancias de consulta y co-creación con actores del sector turístico, organizaciones comunitarias, emprendedores locales y ciudadanos interesados, con el objeti-



vo de construir un documento que represente las prioridades y necesidades reales de la comuna.

“El Plan de Turismo Comunal no es solo un documento técnico. Es una hoja de ruta construida desde la participación, que nos permitirá avanzar con orden, identidad y enfoque sustentable”, explicó Martín Sepúlveda, Encargado de Fomento.

La presentación oficial del plan se realizará en las próximas semanas, en una jornada abierta a la comunidad, donde se darán a conocer los ejes estratégicos, líneas de acción y metas de corto, mediano y largo plazo. Con

ello, Coyhaique se posiciona como una de las comunas pioneras en el trabajo de planificación turística territorial en la región de Aysén.

El Plan contempla áreas clave como promoción turística, fortalecimiento de capacidades locales, puesta en valor del patrimonio natural y cultural, infraestructura de apoyo y sostenibilidad ambiental.

La Municipalidad de Coyhaique reiteró su invitación a la comunidad a seguir participando de este proceso, convencidos de que el turismo puede y debe ser una herramienta de desarrollo integral desde el corazón mismo de la Patagonia.